

Policía Estatal recupera en Culiacán vehículo robado en Baja California

- Fue en la colonia Centro de la capital que se ubicó la unidad robada en 2017.

Culiacán, Sinaloa, 27 de agosto de 2019.- Luego de realizar recorridos de supervisión y vigilancia, elementos de la Policía Estatal Preventiva recuperaron un vehículo que había sido robado en el estado de Baja California.

La información señala que los uniformados transitaban por la calle Miguel Hidalgo entre Vicente Guerrero y Juan B. Sepúlveda, en las inmediaciones de la colonia Centro en Culiacán, cuando observaron un vehículo estacionado que no portaba placas de circulación.

Fue entonces que los policías iniciaron la revisión de la unidad, solicitaron información de la misma, lo que arrojó en Plataforma México que contaba con reporte de robo en Baja California.

Se trata de un vehículo de la marca Toyota, línea Corolla de color azul, con reporte del pasado 14 de octubre de 2017, el cual fue puesto a disposición de las autoridades correspondientes para las indagatorias que marca la ley.

Con estas acciones, la Secretaría de Seguridad Pública de Sinaloa, refrenda su compromiso de seguir trabajando para brindar más y mejores resultados para la población.